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Foi dado um prazo de
trinta dias para que a Se-
cretariadeMeioAmbien-
tedeVitória localizeaori-
gem do esgoto que está
poluindo toda a Praia de
Camburi e o restante da
orla da cidade.
A medida foi tomada

após o exame de balnea-
bilidade de Camburi, fei-
to na semana de 4 de fe-
vereiro, classificar toda a
extensão da praia como
imprópria para banho. A
balneabilidade examina
a presença de coliformes
fecais. E quando está im-
própria é por apresentar
níveis acima do normal
devido ao esgoto que é
despejado no mar.
A portaria determi-

Portaria assinadapor
prefeitodeterminaque
áreadeMeioAmbiente
identifiqueoproblema

Tratamento está defasado, diz secretário
AsEstaçõesdeTratamen-

to(ETEs)daCesannãotra-
tam corretamente o esgoto
eatecnologiautilizadapela
companhiaestáultrapassa-
da.É issooqueafirmaose-
cretário de Desenvolvi-
mento da Cidade e Meio

Ambiente de Cariacica,
ClaudioDenicoli.
Ontem, em entrevista à

Rádio CBN Vitória, Clau-
dio Denicoli disse que,
mesmo se houvesse a uni-
versalização do tratamen-
todeesgoto,asanálisesde

balneabilidade na região
metropolitana continua-
riam detectando proble-
mas por causa da fragili-
dade do sistema que esta-
ria em desconformidade
com a legislação.
“Omodelo que a Cesan

utiliza é o de lagoas de es-
tabilização. Essemodelo é
o mais simples que existe
para tratamento de esgo-
to. É um tratamento se-
cundário,cujosresultados
não são adequados aoque
a gente precisa”, disse.

Claudio Denicoli tam-
bémcriticoua faltadema-
nutenção das Estações de
Tratamento (ETEs) daCe-
san. “HáETEsqueexistem
há 30 anos e de onde nun-
cafoiretiradoolodoquelá
se sedimentou. Então, a
eficácia está lá embaixo, a
eficiência émínima”.
Por meio de nota, a Ce-

san afirmou que as ETEs
operadaspelaCesanestão
devidamente licenciadas
pelo Instituo Estadual de
Meio Ambiente (Iema).
Em relação às lagoas de

estabilização, a companhia
alega que diversos acadê-
micos do Brasil reconhe-
cem que esse processo de
tratamento é adequado.
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Em Camburi, o exame de balneabilidade feito na semana de 4 de fevereiro classificou toda a extensão da praia como imprópria para banho

TEMPO

30
dias

É o prazo para que a
Secretaria de Meio Am-
biente identifique de on-
de vem o esgoto.

Vitóriaquer saberdeonde
vemesgotoquepoluipraia

CARLOS ALBERTO SILVA - 29/04/2014

“Determinei
prazo porque
precisamos
identificar de
onde vem esse
esgoto para
cobrar a
responsabilidade
das emissões de
Vitória e
também do
entorno”

—
LUCIANO REZENDE

PREFEITO DE VITÓRIA

nandoarealizaçãodoes-
tudo e do prazo foi assi-
nadapeloprefeitoLucia-
no Rezende. Ele destaca
queháumagrandeemis-
sãoderesíduos feitapelo
Canal de Camburi e o da
Vale, mas ainda não é
possível afirmar a proce-
dência desse esgoto.
Na avaliação do prefei-

to, a solução para o pro-
blema passa por uma dis-
cussãoqueenvolva todaa
Região Metropolitana, já
que há muito esgoto de
outros municípios sendo
despejado nos canais, o
que acaba afetando a orla
de Vitória. “Temos emis-
sões grandes feitas noCa-
nal da Vale e no Canal de
Camburi, vindas de ou-
trosmunicípiosnesses ca-
nais. Por isso deve ser tra-
tado comoumadiscussão
metropolitana”, disse o
prefeito em entrevista à
Rádio CBN Vitória.
Luciano Rezende

acrescentouaindaqueVi-
tória tem90%decobertu-
ra de rede pública de es-
goto e 81% de adesão ao
sistema. No entanto, des-
taca, há divergências en-
tre esses dados e a quan-
tidade de esgoto presente
na baía de Vitória.

deesgotocom2.905pon-
tos que estão aptos para
ligação à rede de coleta
de esgotamento. A equi-
pe de fiscalização, em
uma primeira etapa ini-
ciadanoanopassado,no-
tificou 700 imóveis para
fazer a ligação. Desse
montante,multou 74 por
não terem interligado
seus imóveis.
Desde a última segun-

da-feira, começou nova
etapa de notificações e
pretende acionar 400
imóveis.

“Os dados não batem.
Nós temos o nossa Secre-
tariadeMeioAmbientefa-
lando uma coisa e outras
publicações falando ou-
tra. Por isso, é que eu de-
terminei que, em 30 dias,
o secretário me dê os nú-
meros exatos, para que a

gente possa identificar de
ondevemesseesgotoeco-
brar a responsabilidade
das emissões não só de Vi-
tória, mas também do en-
torno”, frisou.
A prefeitura informa

que avançou no trabalho
de ligação à rede pública


